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RELATÓRIO DE AUDIÊNCIA 

 

 

Entidade: Plataforma pela EB2,3 Alto do Lumiar – desenvolvida pela Associação 

de Pais e Encarregados de Educação e pela Associação de Residentes 

 José Almeida, Mário Negas e Irene Pinto. 

 
Recebidos por: Deputada Susana Lamas (PSD, que presidiu à audiência) e Deputada Maria 

Augusta Santos (PS). 

 

Assunto:  Requalificação da Escola Básica 2,3 do Alto do Lumiar. 

 
 
Exposição: A Deputada Susana Lamas (do PSD, que presidiu à audiência) cumprimentou os 

elementos da delegação, indicou-lhes a grelha de tempos da reunião e deu-lhes depois a 

palavra para a intervenção inicial. 

 

Os membros da Plataforma agradeceram a audiência e fizeram o enquadramento da matéria, 

referindo que moram na Alta de Lisboa e acompanham as questões da Escola, que tem 

deficiências a nível de equipamentos, tendo sido inaugurada em 1986 e não tendo beneficiado 

de qualquer requalificação desde essa data. Informaram que a Alta de Lisboa tem cerca de 

30.000 habitantes e a escola é TEIP, Território Educativo de Intervenção Prioritária, tem este 

ano 530 alunos e regista falta de vários equipamentos, como um pavilhão desportivo, 

equipamentos nas salas de ciências e de música, aquecimento e outros, descritos em 

documento disponibilizado na página da Comissão na internet, tendo condições inaceitáveis. 

 

Indicaram depois que tendo sido aprovada uma Resolução do Conselho de Ministros com um 

montante para a modernização do parque escolar, solicitavam a requalificação da Escola, 

argumentando ainda que muitos moradores da zona, atenta a situação, escolhem outras 

escolas para os seus filhos.  

 

Por último, indicaram que iam lançar um abaixo-assinado para haver intervenção na escola e 

solicitaram como 1.ª alternativa uma escola nova e como 2.ª a requalificação da existente, 

tendo realçado uma preocupação com a inclusão social. 

 

Interveio de seguida a Deputada Maria Augusta Santos (PS), congratulando-se com a 

exposição feita, em defesa da escola pública e manifestando sensibilidade à falta de igualdade 

de oportunidades. 

 

Informou depois que o Governo estava sensível a estas situações e se encontrava a fazer o 

mapeamento das escolas que necessitam de obras e depois estabelecerá prioridades de 

intervenção. Em relação ao pedido de uma nova escola, referiu que teria de se ter em conta a 

situação financeira. Quanto à existência de amianto na Escola, informou que o Ministério da 

Educação está a fazer igualmente o mapeamento destas situações. 
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Perguntou depois se já tinham contactado outras entidades, incluindo as autarquias, Câmara 

Municipal e Junta de Freguesia, quais os contactos feitos pela direção da escola e os 

resultados obtidos. 

 

Na sequência das questões colocadas e das observações feitas, os membros da delegação 

informaram que tinham iniciado a Plataforma em Outubro, já tinham reunido com as Juntas de 

Freguesia de Santa Clara e do Lumiar (que se colocaram como parceiras da Plataforma) e com 

a direção da escola (sabendo que esta já respondeu à Direção Geral dos Estabelecimentos 

Escolares sobre a matéria) e têm vindo a angariar apoios de empresas da área para trabalhos 

pontuais na escola. 

 

Referiram ainda que pode não haver dinheiro disponível para construir uma escola nova, mas 

pode aproveitar-se a estrutura existente e requalificar a escola, de forma a ultrapassar as 

deficiências existentes. Informaram que fazem parte do conselho geral da escola e aguardam 

uma reunião com a Câmara Municipal de Lisboa, mas sabem que o responsável pela 

intervenção é o Ministério da Educação. Por fim, indicaram que a escola já esteve prevista 

numa lista prévia de requalificação de escolas, mas não ficou na última lista. 

 

A terminar, a Deputada Susana Lamas (PSD) informou que as preocupações apresentadas 

seriam transmitidas à Comissão, para conhecimento de todos os Deputados. 

 

A documentação remetida e a gravação da audiência estão disponíveis na página da Comissão 

na internet.  

 
Palácio de São Bento, 27 de abril de 2016 

 
 

A assessora  
 
 
 

Teresa Fernandes 
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